

Informó Ecopetrol

Avanzan las labores de limpieza en derrame de crudo de Lizama

Se dispusieron nueve barreras mecánicas y siete cuadrillas trabajan en el área para continuar con las labores de limpieza, a las que también se unió personal de la zona.

SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR
redaccionbca01@vanguardia.com

Todo parece indicar que el derrame de crudo en la quebrada La Lizama está bajo control, luego que pescadores de la zona reportaron el hecho.

Como se recordará, el pasado jueves, 25 de marzo, pobladores de la zona dieron aviso del incidente ambiental, que fue producido por una fuga de crudo en la línea colector 19.

El evento se presentó hacia las 7:00 a.m. en el corregimiento La Fortuna, predio La Coqueta, lo que obligó a la presencia de autoridades como la CAS y la Alcaldía de Barrancabermeja.

Al llegar al punto, estas entidades evidenciaron ruptura de la línea de colector de 8 pulgadas Lizama 19, el cual recibe el crudo de los pozos productores Lizama.



Siete cuadrillas de 28 trabajadores avanzan en las labores de limpieza, que realiza Ecopetrol en la quebrada La Lizama, en el predio La Coqueta, jurisdicción del corregimiento La Fortuna.

Suministrada / VANGUARDIA

Labores de limpieza

Ecopetrol informó, sobre este incidente, que desde el momento en que se conoció de la emergencia se ubicaron seis puntos de control sobre la quebrada con un total de nueve barreras mecánicas, equipos como bombas, 'fast tank' y camiones de vacío.

"También hemos ubicado, de manera preventiva barreras oleofílicas que nos permiten controlar en cualquier momento alguna iridiscencia que pueda avanzar sobre la quebrada", aseguró el vicepresidente de producción de la estatal, Rafael Espinosa Rozo.

En los trabajos de limpieza de la fuente hídrica participan siete cuadrillas con 28 trabajadores bajo la supervisión de la coordinación de Producción Lisama, de la Gerencia de Operaciones De Mares de Ecopetrol. Ayer también se vinculó personal de la zona que está integrando el equipo de limpieza.

"Las cuadrillas de la comunidad nos van a permitir realizar esa actividad fina de detalle en las paredes y en el cuerpo de agua", añadió Espinosa Rozo.

Así mismo, han sido activados monitoreos preventivos de la atmósfera en las comunidades aledañas al evento y se realizan moni-

torios al cuerpo hídrico y a los sedimentos.

El cuidado de la flora y la fauna del sector está a cargo de un equipo de profesionales especializados en biología, ingeniería ambiental y forestal, quienes realizarán labores de avistamiento y rescate, de ser necesario.

"Queremos dar un mensaje de que estamos totalmente comprometidos con la limpieza, vamos a tener actividades las 24 horas del día y eso nos va a permitir poder restablecer lo antes posible las condiciones en el afluente natural", indicó el directivo.

La estatal petrolera aseguró, a través de un comunicado de prensa, que ha acompañado las visitas de funcionarios de la Corporación Autónoma Regional de Santander (CAS), la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla), el Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Barrancabermeja, la Secretaría del Medio Ambiente de Barrancabermeja y la Policía del Medio Ambiente Magdalena Medio.

El evento se reportó a las 7:00 a.m. del pasado 25 de marzo y a las 7:20 a.m. se cerró el bombeo de crudo en la línea afectada.

BREVES

Arte y cultura

La comunidad del municipio de Yondó continúa asistiendo a las jornadas 'Disfrutarte', un espacio para el encuentro del arte y la cultura, que este mes está enfocado en la exaltación de la mujer, por ser su mes. El evento incluyó actividad física y presentaciones artísticas en teatro, música urbana y vallenata, y danza folclórica.



Medidas

La Alcaldía de Sabana de Torres dio a conocer las medidas que regirán durante la Semana Santa. Toque de Queda, del 28 de marzo al 4 de abril, desde las 11:00 p.m. hasta las 5:00 a.m. del día siguiente. No habrá Ley Seca ni Pico y Cédula en esa localidad. Además, aunque se permiten actividades públicas, se restringen las procesiones.



Suministrada / VANGUARDIA
La Alcaldía Distrital no prestará servicio al público durante la Semana Mayor.

Así cambia el horario en entidades públicas durante Semana Santa

SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR
redaccionbca03@vanguardia.com

La Semana Mayor es una época de recogimiento y descanso, y por eso varias entidades públicas de Barrancabermeja modifican su horario de atención durante los días santos.

En el caso de la Alcaldía Distrital de Barrancabermeja, durante toda la semana tendrán sus puertas cerradas. Sin embargo, se conformó un equipo de atención a la ciudad en caso de contingencias.

Los funcionarios públicos extendieron su horario del 5 al 26 de marzo, en jornadas especiales para poder compensar el descanso en Semana Santa.

Otra entidad que modifica su atención en la Semana

Mayor es Aguas de Barrancabermeja.

"Estaremos los días lunes (29 de marzo), martes (30 de marzo) y miércoles (31 de marzo) atendiendo a nuestros usuarios vía chat y vía telefónica", dijo Yolvis Sampayo Quiñónez, jefe de la Unidad de Atención al Usuario de esa entidad.

Los canales de comunicación serán la línea telefónica 3502118839 y el chat virtual disponible en la página web www.aguasdebarrancabermeja.gov.co.

La información sobre estos medios de atención se encuentra disponible al respaldo de la factura del servicio de agua.

La Electricidad de Santander, por su parte, informó que el miércoles, 31 de marzo, sus oficinas de servicio al cliente no estarán disponibles.

Las solicitudes pueden gestionarse a través de la línea telefónica 01800971903, al Whatsapp empresarial 3188339121 o a través de la aplicación móvil ESSA.

Campaña 'Seamos Útiles' llegó hasta el área urbana del Puerto

SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR
redaccionbca03@vanguardia.com

La donación de morrales, cuadernos, colores y otros útiles escolares por parte de empresas y particulares en Barrancabermeja sigue alegrando los corazones de cientos de niños vulnerables en el distrito.

Se trata de la campaña 'Seamos Útiles', que lidera la gestora Social de Barrancabermeja, Lyda Marcela Christian, y que ha logrado vincular a entidades como Ecopetrol, Impala, Grupo Vanti y el sector bancario de la ciudad.

"Algunos de los niños y las niñas beneficiadas aún no regresan a sus aulas de clase, pero sabemos que de seguro paulatinamente lo van a ir haciendo, de acuerdo a los

protocolos de bioseguridad. Estamos haciendo todo para que ese regreso a clase sea seguro y feliz", dijo Christian.

Precisamente, uno de las instituciones beneficiadas recientemente fue la sede Campestre de la Ciudadela Educativa del Magdalena Medio, donde se entregó el kit escolar a 490 estudiantes.

Estudiantes del Centro Educativo Meseta de San Rafael también se beneficiaron de la campaña Seamos Útiles.

"Como institución estamos agradecidos por esta bonita labor que tiene la Alcaldía y las entidades privadas con nuestros niños de la comuna Siete, son estudiantes que necesitan esta ayuda", indicó Ivon Pineda Pico, coordinadora de la escuela Campestre.

Como parte de las entregas en zona urbana, la campaña Seamos Útiles también llegó al Colegio Juan Francisco Sarasti, donde esta semana inició el proceso de alternancia.

Allí los beneficiados fueron 652 estudiantes de esa institución educativa. La meta en esta fase de la campaña es entregar 6.000 kits escolares a estudiantes de áreas rurales y urbanas del Puerto Petrolero.



Suministrada / VANGUARDIA

La meta de la gestora social del Distrito, Lyda Christian, en esta etapa de la campaña es entregar 6.000 kits escolares a niños del área urbana y rural.

EL PARQUE EL CORRAL S.A.S.

INFORMA:

A todos sus accionistas que la Asamblea General, se llevará a cabo el lunes 5 de abril de 2021 a las 10 am, La asamblea se realizará de manera virtual vía zoom, quienes deseen participar favor comunicarse al 3154809528 - 3118277911.